

Neuer Lions-Chef Baumann will den Menschen dienen

Holzappel/Diez. Präsidentenwechsel im Diezer Lions-Club: Auf Jörg Holl folgt Arno Baumann.

Nach einem geeigneten Motto dürfte er nicht lange gesucht haben. Arno Baumann, im Diezer DRK-Krankenhaus leitender Angestellter und gerade zum stellvertretenden Verwaltungschef aufgestiegen, rückt den Leitgedanken des Präsidentenjahres ganz in die Nähe seines beruflichen Engagements – „Wir dienen dem Menschen“. Zwei Jahre vor dem 50-jährigen Bestehen des ältesten Clubs der Region setzt sich damit die Tradition der tätigen Hilfe nahtlos fort. Allein in der einjährigen Amtszeit von Jörg Holl wurden Spenden in Höhe von über 20 000 Euro gemeinnützigen Zwecken zugeführt.

Baumann (48) gilt als aktives Mitglied mit großer Erfahrung in der ehrenamtlichen Arbeit und besten Kontakten in die Organisation der Lions. Unterstützt wird er durch Vize Franz-Josef Müller-Neeb, Vize Joachim Günther, Sekretär Herwig Wetehof, Schatzmeister Dr. Peter Spies, Clubmaster Harald Lang und Zensor Hans-Jörg Metz. Als Past-Präsident gehört auch Jörg Holl dem neuen Vorstand weiter an.

Beim Amtswechsel im SeeRestaurant Bollendorf nutzte Holl die Gelegenheit, auf eine Vielzahl von bemerkenswerten Aktionen hinzuweisen. Die Zahngoldsammelaktion zugunsten misshandelter Kinder, das Jugendturnier mit Stargast Hans-Peter Briegel in Heistenbach und Veranstaltungen mit der MS-Selbsthilfegruppe Hahnstätten-Katzenelnbogen ließ der scheidende Präsident passieren, dazu Vorträge, Treffen und Reisen.

Mit seinen Spenden unterstützte der Club die Jugendarbeit im Rhein-Lahn-Kreis, Lebenshilfe und Hospizgruppe, Jugendzentrum und Behindertensport, Schulen und Kindergärten, Tafel und Museum. An der Bepflanzung des Friso-Brunnens beteiligten sich die 39 Mitglieder mit einer Spende, den Taifun-Opfern auf den Philippinen wurde geholfen, ebenso ein Beitrag zur Bekämpfung der Blindheit in Simbabwe geleistet. Auch beim Ankauf von Kunstwerken des Malers Rudolf Fuchs für die städtische Kunstsammlung waren die Lions behilflich.

Mochte sich Holl nach einem Jahr unter dem Motto „Gemeinsam etwas bewegen, gemeinsam etwas tun, gemeinsam helfen“ noch über die stets hohe Präsenz der Mitglieder und viele gelungene Aktionen im Sinne des Leitmotivs freuen, schied der Präsident doch mit dem Ausdruck des Bedauerns. Kleine und unbürokratische Hilfen im Nassauer Land würden, obwohl sie wichtig und hilfreich sind, in der Öffentlichkeit nicht wahrgenommen.

Bevor die goldene Lionskette an ihren nächsten Besitzer ging, überreichte Jörg Holl die von Distrikt-Governor Prof. Dr. Heribert Häusler verliehenen Auszeichnungen an Friedhelm Bertram und Matthias Boemke – für besonderes Engagement. *hbw*



Der Diezer Lions-Club hat einen neuen Präsidenten: Arno Baumann (rechts) übernahm Wimpel und Kette von Jörg Holl.
Foto: Westerweg